

母校訪問に行ってきました！



令和二年度中学校母校訪問は、本校を十月一日(木)、二日(金)、十六日(金)に行いました。中学校母校訪問は、本校生徒が出身中学校を訪ね、自分の高校生活について現状報告を行うとともに、中学生の対し、中学校と高校の違いや自分の経験を踏まえた学習面や生活面のアドバイスをすることを目的にしています。各自で作成したスライド資料をもとに説明を行いました。中学生の皆さんと交流をしたり、中学生の皆さんとお互いに大変有意義な時間となりました。

千鳥だより



千鳥 welcome ウィーク (授業公開)

11月 9日 (月) ~ 13日 (金)
13:00~15:35
11月14日 (土) 10:40~12:30
(11:40~ 校内ツアー)

「公開千鳥ラボ」教科書から飛びだそう

実験「五感を使って魚体の特徴と体色変化の謎に迫ろう」
11月14日 (土) 13:10~受付
場所：笠岡高校 生物第2実験室
対象：中学校1~3年生

2020 岡山県立笠岡高等学校
千鳥 welcome ウィーク (授業公開)

高校1・2年生の全クラスの授業をご覧いただけます！
☆日時：11月 9日 (月) ~ 11月13日 (金) 13:00~15:35
11月14日 (土) 10:40~12:30
(11:40~ 校内ツアー)
☆場所：笠岡高校
☆参加申込：参加申込みは不要です。(当日、正面玄関受付にお越しください。)

笠岡高校に興味関心のある小中学生や保護者、地域の方々に、笠岡高校の授業を公開します！14日は、土曜講座の様子を参観いただけます。笠岡高校ではどんな授業をしているの？その雰囲気に触れることができる貴重な機会です。みなさんのご参加をお待ちしています。

〔ご連絡〕
・新型コロナウイルス感染症防止のため、マスクの着用をお願いします。また、風邪のような症状のある場合は、参加自粛をお願いします。
・多くの駐車スペースがないため、できる限り公共交通機関をご利用ください。また、スリッパ・下足入れをご準備ください。

お問い合わせ先 岡山県立笠岡高等学校 ☎0865-62-5128 担当：吉本良弘
http://www.kasaoka.okayama-c.ed.jp/ 後援：笠岡市教育委員会

場所：笠岡高校
参加申込：不要
(当日、正面玄関受付にお越しください。)

笠岡高校に興味関心のある小中学生や保護者、地域の方々に、笠岡高校の授業を公開します！14日は、土曜講座の様子を参観いただけます。笠岡高校ではどんな授業をしているの？その雰囲気に触れることができる貴重な機会です。

笠岡高校「公開千鳥ラボ」教科書から飛びだそう

- 日時 令和2年11月14日 (土) (受付は13:10からです。)
- 場所 笠岡高校 生物第2実験室
- 対象 中学校1~3年生 (魚好きの方、いらっしゃ〜！)
- 定員 20名 (10チーム) *2名で1チームを形成
- 内容 実験「五感を使って魚体の特徴と体色変化の謎に迫ろう」
- 持参物 筆記用具、上履き・下足入れ
- できるかな？と不安なあなたへ
本校のサイエンス部 (別称：猛烈淡水魚好き集団) が各チームを全力でサポートしますし、実験の失敗も大いに歓迎します。安心して参加してください！
- 申し込み方法
笠岡高校HPの岡山県電子申請サービスまたはFAXでお申し込み下さい。

*多くの駐車スペースがないため、できる限り公共交通機関をご利用ください。お子様をお車で送迎される場合は、校門の近い道路 (学校正門下の横断歩道) は乗降禁止です。で、乗降していただきますようお願いいたします。また、本校グラウンドへの駐車は緊急時を除きできません。
*6時30分閉校で並立地区に「特別警報」が発表されていると地区中止とします。

定員：20名 (10チーム)
*2名で1チームを形成
持参物：筆記用具・上履き・下足入れ
参加申込：笠岡高校 HP の岡山県電子申請サービスまたは FAX

できるかな？と不安なあなたへ
本校のサイエンス部 (別称：猛烈淡水魚好き集団) が各チームを全力でサポートしますし、実験の失敗も大いに歓迎します。安心して参加してください！



詳しくはホームページでご確認ください。 <http://www.kasaoka.okayama-c.ed.jp/wp/>

ボランティア部

街頭募金活動 (赤い羽根共同募金)



赤い羽根共同募金運動の初日 10月1日 (木) 7:30 ~ 8:30、JR笠岡駅前ボランティア部2人が募金活動に参加しました。コロナ禍では募金活動実施においても衛生配慮にかかるガイドラインがあることに少しびっくりしながらも、通勤・通学の方たちに明るい挨拶とともに募金を呼びかけました。本校は秋休みのため、千鳥生が通りかかることはなかったのですが、「思ったよりも多くの方が募金に応じてくださり、とっても嬉しかった。」と感想を述べていました。

令和4年度からの部の再編成について

各部の部員数の確保、学校全体の部活動の活性化を目指し、再編成について検討を行い、令和4年度入学生 (現中学2年生) から新入部員の募集を停止することになりました。

- 《 令和4年度から募集を停止する部 》
文芸部、剣道部、山岳部、女子ソフトテニス部、女子ハンドボール部、女子ソフトボール部、男子バレーボール部

笠岡市白梅賞表彰式 サイエンス部が受賞



9月26日 (土)、学業や部活動に励み善行を重ねた青少年や団体を称える白梅賞の授賞式がサンライズ笠岡で行われました。本校サイエンス部は、カブトガニ放流地の現地調査やカブトガニ保護啓発について英語でプレゼンテーションを行い世界に発信するなどの活動を行っており、その長年のカブトガニ保護啓発の活動が評価され、賞をいただくことができました。